

Letzte Senioren-Radtour der Saison 2011

Wegen ungünstiger Wetterprognose für Mittwoch, den 12. Oktober, wurde der Termin kurzfristig auf Donnerstag verschoben, wo das Wetter dann auch optimal zum Radfahren war.

Mit PKW's ging es zunächst zum Parkplatz in der Herforder Feldmark.

Auf der ehemaligen Kleinbahntrasse fuhren wir dann mit 24 Radlerinnen und Radlern, über Oetinghausen in Richtung Hücker Moor. Dort, im Restaurant "Moorstübchen" war eine lange Kaffeetafel für uns reserviert. Nach ausgedehnter und gemütlicher Unterhaltung, sowie gestärkt mit Kaffee und Kuchen, ging unsere, wie immer von unseren lieben Richard, toll ausgesuchte Route über Hiddenhausen, zurück zum Parkplatz.



Zum Abschluss der Saison war wie üblich eine Einkehr, in diesem Jahr, im Schweichelner Krug angesagt.

Verbunden mit einem herzlichen Dankeschön aller Teilnehmer, für die vielen, nun schon 10 Jahre lang immer optimal organisierten Routen, und dem Wunsch, möglichst noch lange Zeit so weiter zu machen, wurde unserem „Touren-Boss“ Richard ein kleines Präsent überreicht

Alle waren mit der abgelaufenen Saison voll auf zufrieden und freuen sich jetzt schon darauf, wenn im nächsten Frühjahr wieder die erste Tour gestartet wird.